



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Diana Laura López Herrera

Nombre del tema: Evolución de los derechos de las mujeres

Parcial: Modulo I

Nombre de la Materia: Redacción del español

Nombre del profesor: Teresita Trejo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social

Cuatrimestre: I cuatrimestre

ÍNDICE

INTRODUCCIÓN	3
COMO HAN EVOLUCIONADO LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS MUJERES.....	3
¿Estos derechos existieron siempre?.....	4
¿A las mujeres se les reconoce sus derechos humanos?.....	4
Historia	5
El rol de la mujer a través de la historia.....	7
Cosas que las mujeres no podían hacer hace 100 años.....	12
Bibliografía	15
8M	16
CONCLUSIÓN	19
ANEXOS	20

INTRODUCCIÓN

Objetivo general

Los derechos de la mujer muchas veces no son tomados de una manera justa, ante ciertas situaciones de la vida cotidiana. El objetivo de este trabajo es hacer comprender a la sociedad, tanto hombres como mujeres que los derechos humanos deben ser respetados y valorados.

Podemos observar como las mujeres lucharon porque sus derechos fueran respetados hasta el día de hoy, pasando por ciertas injusticias que la misma sociedad masculina les hacía pasar, por el simple hecho de que ya estaba asignado los roles de cada uno, el hombre era el que tenía que trabajar y ver por el beneficio de su familia y la mujer la que tenía que estar en el hogar para atender a su familia. Pero gracias a que muchas mujeres ya no querían seguir con el ciclo de ser las sumisas de que si no estaba una figura masculina, no podían decidir por ellas mismas, decidieron alzar la voz para que también sus derechos fueran tomados en serio.

Objetivo específico

-  *Dar a conocer la historia de las mujeres, en su lucha por los derechos humanos*
-  *Lograr la igualdad de género*
-  *Poner fin a todas las formas de discriminación y violencia de género*
-  *Reconocer y valorar las labores no remuneradas que la mujer ejerce en el hogar*
-  *Mostrar lo importante que son los derechos humanos*

COMO HAN EVOLUCIONADO LOS DERECHOS HUMANOS DE LAS MUJERES

Los derechos humanos son una serie de derechos que tienen su fundamento en la idea de las necesidades humanas con el reconocimiento, ejercicio y protección de estos derechos se pretende satisfacer una cantidad de exigencias que se consideran necesarias para el desarrollo de una vida digna. Algunos de estos derechos son la vida, la libertad, la educación, la salud, la justicia, el trabajo, la seguridad social, etc.

¿Estos derechos existieron siempre?

Desde la antigüedad hubo filósofos y pensadores que buscaron la protección del individuo frente al poder por medio de la idea del bien común. Pero para el siglo XVIII cuando estos derechos son ocupados políticamente la constitución norteamericana y en el acta de la revolución francesa quedó establecido que “el objeto de toda asociación política es la conservación de los derechos naturales e imprescriptibles del HOMBRE “. En donde la mujer no era bien visto que tomara o diera su punto de vista hacia las situaciones que pasaran a su alrededor ya fuera en temas políticos o acerca de sus propios intereses.

¿A las mujeres se les reconoce sus derechos humanos?

Si, pero es bastante reciente pues todos los documentos que se fueron dando a lo largo de la historia hablaban de los derechos de los hombres y del ciudadano excluyendo así a las mujeres. En donde la mujer no tenía ningún derecho su dependencia era total, primero del padre y luego del esposo.

Pero para poder llegar a este punto, en donde tenemos libertad de expresión, derecho al voto, mismas oportunidades laborales que los hombres, etc. Tenemos que adentrarnos a la historia desde las primeras mujeres que alzaron la voz hacia el derecho de las mujeres, hasta la actualidad en donde las mujeres también pueden llegar a gobernar un país y no solo dejar que los hombres tomen decisiones por nosotras como en el pasado.

Historia

Se puede decir que la mujer es sinónimo de historia evidencia un castigo a la mujer en cualquier época y en casi cualquier religión una prueba de esto es desde el castigo que le dieron a Eva por haber comido del fruto prohibido y siendo este su pecado, hasta la extensión de todas las religiones monoteístas que fortalecen un patriarcado en donde el papel de la mujer es relegado a lo privado y doméstico llevando a esto a ser “buena esposa y madre” ha estado una y otra vez sujeto a los hombres.

La situación de las mujeres se basaba en la fidelidad al marido y en una fecunda descendencia; su ausencia y sólo de forma unilateral, causaba su expulsión o incluso su muerte (un ejemplo de esto, es la pena de muerte por el adulterio) que no era muy bien visto y que merecía un castigo si estaba con una mujer casada “propiedad” de otro hombre, lo tomaban de esta forma por que la mujer le pertenecía al hombre con el que había contraído matrimonio y no era del todo correcto que la mujer cometiera la falta de respeto a su esposo, pero todo lo contrario si el esposo cometía el error, era castigado pero no con la pena de muerte como la mujer, por que no era culpable si una mujer se le insinuaba, ya que contaba con derechos que los respaldaban y lamentablemente la mujer no contaba con lo mismo.

Habían muy pocas excepciones que existían en las antiguas culturas de mujeres en el ámbito público, como Hipatia de Alejandría(primer mujer matemática la cual escribió sobre geometría,álgebra y astronomía.),quien no obstante pagó con una tortura y muerte brutal su desafío convirtiéndose en una mujer culta y dedicada a la ciencia. En este contexto pocas mujeres filósofas y las que hubo en otros campos tanto del arte como la ciencia fueron ocultas por las sociedades que les hacían pagar por su descaro ya que no eran tomado en serio sus conocimientos ya que estaba muy marcado el machismo en los ámbitos laborales y no les agradaba mucho que las mujeres sobresalieran en temas que solo los “hombres” tenían

conocimiento y menos que una mujer tuviera más reconocimiento que el hombre en aquellas fechas.

No hay que olvidar dos nombres importantes que estuvieron muy presente durante la primera ola del feminismo: Olimpia de Gouges y Mary Wollstonecraft. Una inequívoca señal incluso silenciada hasta nuestro tiempo es que la revolucionaria declaración de los derechos del hombre y del ciudadano de 1789 no incluía a la mujer, por lo que Olimpia publicó la declaración de los derechos de la mujer y de la ciudadana. En 1792 la escritora inglesa Mary publicó la vindicación de los derechos de la mujer, donde indicaba el acceso de la mujer a la educación como instrumento para salir de la oscuridad.

La segunda ola del feminismo fue con las sufragistas, esto es con la lucha por el sufragio femenino (el derecho al voto de las mujeres). En los estados unidos sus principales líderes fueron Susan B. Anthony ,Lucy Stone y Elisabeth Cady Stanton, encuadradas desde 1890 en la “asociación nacional americana por el sufragio de la mujer “, y aunque su esfuerzo no fue mucho al principio pero para 1920 año en el que fue reconocido el derecho al voto de la mujer.

Y el 3 de julio de 1955, las mujeres mexicanas también sufragaron por primera vez 35 años después del voto de la mujer estadounidense en una elección federal, acudiendo a las urnas a emitir su voto y elegir a los diputados federales de la XLIII legislatura ,siendo ese día el día de la emisión del voto femenino mexicana.

En Inglaterra John Stuart Mill publicó el sometimiento de la mujer (es un clásico de la teoría feminista y del pensamiento social y político), específicamente tres años antes le había presentado al parlamento inglés una demanda a favor del voto femenino y al ser rechazada provocó que en 1867 naciera el primer grupo sufragista británico y el cual logro tiempo después que las mujeres británicas lograron el derecho al voto también.

Y de apoco cada país se fue levantando para iniciar sus derecho al voto de las mujeres en algunos paises siendo más facil que en otros, tomando más tiempo como los paises árabes logrando conseguir el voto femenino hasta el 2011.

Podemos observar como la mujer fue vista como un objeto para los hombres, manipulandola a su agrado haciendola ver que sin su ayuda ellas no podrian salir solas adelante, menospreciandolas si no podian ser buenas madres (al no poder darles un descendiente). Desacreditar su trabajo simplemente por ser del sexo opuesto, por no ser bien visto que una mujer pueda tener grandes conocimientos en temas que eran tratados por hombres. En aquellas epocas provocando con esto su muerte o el silencio de estas mismas sin la necesidad de poder expresarse libremente.

Pero no todo era malo gracias a esto, hubo grandes guerreras que se sumaron a la lucha por los derechos de las mujeres y aunque muchas perdieron la vida, dejaron en alto el derecho que se le tenía que tomar a la mujer y respetar tambien sus decisiones que tomaran en el futuro y aunque somos diferentes fisicamente,todas estabamos de acuerdo en algo que nuestros derechos tienen que ser escuchados.

El rol de la mujer a través de la historia

Desde un inicio la humanidad siempre fue dividida en dos roles el del hombre que tenia que ver el sustento de la familia y el de la mujer teniendo que ser la ama de casa que tenia que ver por su familia estableciendo asi los dos roles en la sociedad, pero teniendo encuesta que las mujeres lograron establecer a lo largo del tiempo grandes ideales.

La mujer en la prehistoria

En comparación con otras épocas, las activiades de la mujer en la prehistoria eran igual de importantes que las que realizaba el hombre, ya que tambien se le permitia cazar, cultivar tal cual lo hace una mujer del siglo XXI quien es participe de la provisión del hogar, en esta epoca no era tan importante la división de género como algo igualitario, más bien era conseguir metas, como la conservación de la especie

y esto era posible gracias al trabajo en equipo, sin importar si fuese hombre o mujer lo importante era el reparto de tareas para facilitar la vida.

Edad antigua

En esta parte de la historia, la mujer perdió todo su derecho y fue puesta bajo autoridad masculina: padre, marido y si enviudaba quedaba al mando de su hijo.

Resultado complicada esta época ya que son pocos los escritos de mujeres que permiten conocer el estilo de la edad antigua. Una de las pocas cosas que se conocen gracias a los escritos que se han encontrado de varones de aquella época, es que la mujer era obligada al acto sexual para entenderlo como un deber conyugal, que su objeto principal era la procreación.

Otro aspecto importante a destacar era el rubro social que pertenecía cada mujer y se dividía en: la mujer noble, la campesina y la monja.

Edad media

Sociedad dirigida por el padre, época difícil para todo el mundo ya que estas palabras hambre, peste y muerte se relacionaban a algo que estaba ocurriendo para este tiempo.

Tiempo difícil para las mujeres ya que estaban bajo el mando del padre o del hijo, en donde sus sentimientos eran poco importantes se puede describir como la época más gris para la mujer.

Se dio a conocer a la mujer prostituta siendo un poco más autónomas y no pertenecientes a una autoridad como el padre o un tutelar, pero siendo despreciadas por los ciudadanos de esa etapa ya que contaba de la clase más baja y repudiada, contagiada por enfermedades venéreas o juzgada por el público.

Podemos ver que la edad media no fue nada fácil para la mujer ya que todo estaba bajo el mando del hombre, eran poco respetadas y juzgadas a la vez por el trabajo que realizaban algunas mujeres (prostitución).

Pero no debemos olvidar que aquí la religión fue una parte importante para las mujeres especialmente porque muchas mujeres buscaban un refugio en la iglesia para poder salir de esa vida oscura y ruin que les ofrecía el matrimonio, motivandolas a que podrian ser igual de valoradas que el hombre ya que destacaban en diversos ambitos, pues sabían leer, escribir y varios idiomas entre ellos destacando el latín y el griego.

La edad moderna

Seguimos en los mismo las doncellas tenían poca participación en sus decisiones , pero con la unica diferencia de la edad media ,era más considerada en sus gustos, sin embargo era inapropiado dar su opinión y comportarse como ella quisiese.

La belleza inició acobrar importancia ya que si una mujer poseía rasgos bellos y su piel era blanca significaba realeza y si no era del modo contrario .

En todo los grupos , los padres decían el casamiento de las jovenes tras largas negociaciones , lo tomaban de esta manera como un instrumento para sellar alianzas políticas, resolver conflictos y asegurar la paz.

Para esta epoca la mujer de clase alta ya comenzaba a tener actividades en donde destacaba la música y la cocina, así como asistir a algunas clase de lectura y escritura pero bajo la supervisión de un varón, para esto las mujeres habian adoptado un modo de vida habitual siendo la maternidad su profesión e identidad.

La mujer en el siglo XIX

Aún con la libertad de la mujer de leer y escribir, todavía se le tenía prohibido el voto y la participación política ya que estaba muy etiquetada en la función del hogar, como cuidar a los hijos y el orden de la casa siguiendo los mismos patrones.

Ya existía la liberación de algunas mujeres contraponiéndose a los valores como fueron las doncellas, estas mujeres eran conocidas por su fama de mentirosas, perdidas y traicioneras, ya que se oponían a ser la tradicional novia y amaban su libertad, para los ojos de la sociedad no eran bien vistas .

Algunas damas ya salían a trabajar pero aun así eran mal vistas o consideradas prostitutas por el simple hecho de tener un trabajo, lejos de ser la mujer abnegada que cuidaba de los hijos .

La mujer del siglo XX

Un siglo de grandes cambios para la mujer teniendo dificultades con la libertad, la mujer ya gozaba de “privilegios”. A principios de 1900 la mujer todavía estaba considerada como “el ángel del hogar”, es decir tierna y dulce obedeciendo a la figura patriarcal, la mujer necesitaba la autorización de su esposo para cualquier iniciativa, firmar contratos, realizar compras, no podían vender incluso propiedades que fueran suyas por herencia de sus padres.

Para los años 50s todavía estaba la ilusión de la esposa y madre ideal, pero ya existían algunas mujeres que luchaban por los derechos de igualdad. Grandes cambios se hicieron notar a mediados del siglo, hubo gran aumento significativo de estudiantes de secundaria, preparatoria y universidad (entrando a carreras como la ingeniería que era tradicionalmente destinada para el hombre), gracias a esto hubo un gran incremento considerable de la mujer en el trabajo, ya que no contaba sólo de la lucha de la igualdad, también de la telecomunicaciones.

En los años 60s y 70s ya podemos ver una mujer libre, cosmopolita y elegante, fueron las primeras épocas en donde la mujer dejaba de necesitar del varón para ser autónoma, independiente, moderna y que viajaba. Para los 70s irrumpe la pastilla anticonceptiva ,que revolucionaba la situación de las mujeres a nivel mundial.

Siglo XXI

La mujer de hoy ,tiene la ventaja entre decidir ser o no madre, anteriormente este era un tema que no era a discusión , las mujeres estaban hechas para pocrear vida a menos que fueran estériles y hoy es una decisión de cada una de nosotras. Así también decidir entre vivir en soltería o vivir con una pareja o si bien decide estar con alguien del mismo sexo o del sexo opuesto.

Y ni hablar del ámbito escolar ya que en esta época las mujeres han demostrado tener la misma capacidad para ejercer una profesión con altos puestos gerenciales e incluso aspirar al mismo salario (todavía falta), aunque la mujer sigue desempeñando mucho más roles, como el ser madre y ama de casa sigue siendo igual de importante.

Aunque vivimos en una época de libertad femenina, hay muchas mujeres que en este tiempo no gozan de estos “privilegios” ya que existen varios factores para determinar la vida de una mujer ya sea por sus valores religiosos, educación, o en la cultura donde fueron criadas. Un ejemplo de esto es el caso de las mujeres de Afganistan quienes a pesar de la modernidad y la globalización del mundo, viven sin libertad alguna.

Llegamos a la línea actual donde la mujer es segura y oficinista, la chica que cuida de su salud y se preocupa del ambiente, también está la que hace actividades físicas, igual está la tía que ya no es solterona que ya no está destinada a cuidar muchos gastos, ahora están las mujeres que disfrutan de su vida, que se dedican a invertir su dinero en viajes y lujos pues su principal interés no son sus hijos ni la pareja si no ella misma.

Como podemos observar a lo largo de las épocas, como fue evolucionando el trato de la mujer en sus derechos, desde el hecho de ser tratado igual que el hombre sin importar su orientación, sino ayudarse mutuamente para poder sobrevivir y tener medios para comer, hasta pasar al tiempo donde ya comenzaban a catalogar los roles que tenían que hacer el hombre y la mujer. Sin mencionar que en cada una de ellas fuera la figura masculina (padres, esposos, hijos) decidía por ellas sin tener la libre expresión de comentar si algo les agradaba o no.

Con el paso se puede checar como la mujer de apoco fue tomando “decisiones”, muchas de ellas (la clase alta) comenzaban a tomar actividades claro bajo la supervisión de un hombre, pero aún así muchas de ellas fueron muy valoradas por que destacaban por saber idiomas entre ellos destacando el latín y el griego.

Pero así como la mujer en algún tiempo todo tenía que ser supervisado por el hombre, llegó el tiempo que ya no tenía que pedir permiso porque ya tenía derechos que la respaldaban no tenían que estar con esa obligación de tener que ser la esposa y madre dulce ya que ella decidía lo que es mejor para ella de poder tener una familia hasta querer estar soltera para cumplir sus metas.

Cosas que las mujeres no podían hacer hace 100 años

Los derechos de las mujeres han sufrido vaivenes históricos, avances y retrocesos, en el largo camino hasta llegar a la situación actual, que para muchos todavía está lejos de ser perfecta.

➤ *Vestirse con libertad*

Antes la mujer no podía vestirse deliberadamente, porque era normal ver vestidas a la mujer con vestidos o faldas ya que tenía que ser femenina y el hombre tenía que ser masculino ya que estaba los roles destinados.

En 1915, la feminista puertorriqueña Luisa Capetillo fue arrestada por ponerse pantalones en público en la Habana, lo que da una idea de cuán estrictas llegaron a ser las normas de vestir en algunos lugares.

Las mujeres empezaron acortarse el pelo a subirse las faldas, a salir a pasear solas pero los cambios fueron paulatinos. Pat Nixon (profesora estadounidense, que además fue la esposa del presidente de los Estados Unidos Richard Nixon) vistió pantalones en público y lo hizo en 1972.

En las sociedades occidentales los pantalones eran una prenda masculina, y no fue hasta entrado el siglo XX cuando se empezaron a considerar apropiado para las mujeres.

➤ *Votar*

El voto es un derecho que se da por sentado hoy en día en muchas partes del mundo, sin embargo hace 100 años las mujeres no podían votar en muchos países.

El voto femenino fue permitido por primera vez para todas las mujeres en Nueva Zelanda en 1893.

Reino Unido lo hizo en 1918, aunque solo para mujeres de más de 30 años y que cumplieran(ellas o su marido)ciertos requisitos de propiedad.

El primer país de América Latina donde la mujer pudo votar fue Uruguay,el 3 de julio de 1927,en un plebiscito local en la comunidad de cerro chato,pero ecuador en 1929 el primer país latinoamericano en consagrar en la ley de voto femenino,aunque solo para las mujeres alfabetizadas mayores de 21 años.

➤ *Divorciarse*

Históricamente el divorcio no ha sido tan fácil,no puedo pensar en ningún país en el que hace 100 años una mujer pudiera divorciarse por las mismas razones y con la misma facilidad que un hombre.

Las mujeres “tenían que probar maltrato físico o adulterio, o incluso ambos a la vez. y no podían evitar ser forzadas a tener relaciones sexuales porque la violación se definía como relaciones forzadas con alguien que no fuera la esposa”.

La ley de causas matrimoniales, de 1923 permitió por primera vez a las mujeres solicitar el divorcio en caso de adulterio del cónyuge, algo que hasta ese momento solo podían hacer los hombres.

➤ *Abortar con amparo legal*

A lo largo de la historia, la percepción sobre el aborto ha sido cambiante, a finales del siglo XIX el aborto se ilegalizó en Estados Unidos;en Noruega quien ayudaba a una mujer a abortar podía ir a la cárcel.

Pero la verdadera ola liberalizadora se produjo a finales de los años 60,con cambios legales en Estados Unidos,Europa Occidental e Israel,entre otros.

Pero las leyes del aborto han sufrido numerosos vaivenes y hoy en día hay muchos lugares donde el aborto está prohibido,con o sin excepciones.

En América Latina hay siete países donde la prohibición es total y estos son:chile,nicaragua,honduras,república dominicana,surinam,haití y el salvador.

➤ *Administrar sus propios bienes en el matrimonio*

La posibilidad de heredar,poner una demanda judicial o participar en contratos no estuvieron siempre al alcance de las mujeres.

En Estados Unidos,estos derechos se concedieron por primera vez a las mujeres casadas en 1848, con la aprobación en Nueva York de la ley de propiedad de las mujeres casadas.

En América Latina aunque a las mujeres ya podían heredar y ser propietarias a principios del siglo XX, en la mayoría de países no podía administrar sus propios bienes si estaban casadas.

De hecho,en algunos países las mujeres adquirieron antes el derecho a votar que el derecho a controlar sus asuntos económicos.

Pero a pesar de los avances las mujeres casadas se mantuvieron largamente en una situación de supeditación a sus maridos durante décadas.

➤ *Ejercer el derecho a la planificación familiar*

La iglesia católica empezó a condenar rutinariamente cualquier práctica que interfiera con la concepción durante la edad media.

Aunque la existencia y utilización de métodos anticonceptivos se remonta a tiempos antiguos,su situación legal ha ido variando.

En la década de 1960, 30 estados todavía tenían leyes que restringían la venta e incluso la publicidad de métodos anticonceptivos.

En EE.UU, los esfuerzos de activistas como Margaret Sanger(surgió como líder del movimiento internacional para el control de la natalidad,también fundó la liga Americana para el control de la natalidad).terminaron garantizando el derecho de las mujeres a la planificación familiar.

Y el desarrollo de la píldora, promovida en sus inicios por la misma Sanger amplió notablemente la disponibilidad de anticonceptivos en países occidentales a partir de 1960.

Pero no todos los recibieron con los brazos abiertos. En Francia la píldora no se comercializó hasta la aprobación de la ley Neuwirth (ley francesa que autorizó el uso de métodos anticonceptivos orales). En 1967 que encontró una oposición feroz de algunos sectores.

En las décadas siguientes, la investigación científica continuó aumentando el abanico de métodos disponibles, en América Latina por su parte estos avances médicos, así como las preocupaciones por el rápido crecimiento de la natalidad y su impacto sobre los recursos, provocaron un importante cambio de políticas.

Bibliografía

Castedo, A. (2016). *BBC NEWS MUNDO*. Obtenido de BBC Mundo: <https://www.bbc.com>

En la información anterior el portal de noticias toca un tema importante, como hace 100 años las mujeres no tenían permitido hacer cosas tan sencillas como vestir libremente como portar una prenda que hoy en día no tiene género como son los pantalones, en esos años no era bien visto que la mujer con ciertos tipos de prendas, en 1915 la feminista puertorriqueña Luisa Capetillo fue arrestada por ponerse un pantalón en público, la cosa más insignificante como portar una prenda la llevo a ser arrestada, hoy en día la ropa no tiene un género observamos en la sociedad que uno viste lo que más le agrada y en todo de los casos no recibe un castigo por portar cualquier tipo de prenda.

Otras de las cosas que la mujer no tenía permitido hacer era el derecho a votar a lo largo de la historia cuantas veces no tocamos el tema del derecho del voto de la mujer y todo lo que tuvieron que luchar para que su voto fuera aceptado y valorado, entre muchos más temas que abarcaron como el divorcio ese es otro tema que dio mucho

de que hablar por todo lo que conllevaba que una mujer se quisiera divorciar si de por si por algo tan sencillo como una prenda de vestir era juzgado, el divorcio era algo de que hablar por la sociedad, pero de los dos la que salía mayor perjudicada era la mujer por que claro todo mundo a la que juzgaba hiba a ser la mujer aunque el hombre fuera el culpable.

Podemos decir que la mujer paso por mucho y aún asi no se dio por vencida siguio luchando para lograr lo que hace 100 años tenían prohibido y gracias a eso poder tener los mismos derechos que el hombre.

8M

Cada 8 de marzo se celebra alrededor del mundo el día internacional de la mujer, antes conocido como el día de la mujer trabajadora en el cual las mujeres deben participar en la sociedad y desarrollarse como personas con igualdad como los hombres ,pese que en los últimos años el movimiento feminista se ha expandido por todos los países, el 8M se ha convertido en una fecha señalada en rojo, pero no todo inicio en la actualidad esto se remonta muchos años atrás.

Pese a lo largo de la historia, muchas mujeres en solitario lucharon de forma incansable para hacer valer sus derechos como en ese tiempo los hombres tambien tenían derecho y eran respetados.

Estados Unidos es el primer país en el que el movimiento feminista comenzó a desarrollarse. El 3 de mayo de 1908 es una fecha clave ya que el teatro Garrick de Chicago, organizó un acto denominado “Día de la Mujer”, presidido por destacadas mujeres socialistas como Corinne Brown y Gertrude Breslau Hunt dedicadas a la causa de las obreras.

En 1911 se produjeron dos hechos muy destacados que marcarían el futuro del movimiento feminista a nivel mundial. el primero siendo la celebración por primera vez del día de la mujer en varios países y la segunda fue el trágico incendio que asoto la fábrica de camisas de Triangle Shirtwais, en el que murieron 146 personas en su mayoría mujeres.

Las trabajadoras de la fabrica se habían puesto en huelga para conseguir los mismos derechos laborales que sus compañeros.Los fallecidos murieron atrapados,ya que los empresarios habían cerrado todas las salidas,llevando con esto a la muerte de gente inocente que solo peleaban por los mismos derechos laborales que no les brindaban como a sus compañeros hombres.

A partir de estos sucesos muchos más países comenzarán también a celebrar el día de la mujer.

El día internacional de la mujer fue declarado por las naciones unidas en 1975,dos años más tarde se convirtió en el día internacional de la mujer y la paz internacional.

Hoy en la actualidad, las movilizaciones y huelgas con el motivo del 8M se celebran en mas de 150 países,con el motivo de invitar a todas las mujeres del mundo a participar para exigir una igualdad en todos los ámbitos de la vida.

Podemos decir que la marcha que se hace cada 8 de marzo a logrado hacer cambios en los derechos de la mujer,aunque muchas veces se ah tomado como burla por parte del gobierno ya que en vez de apoyarlas mandan a colocar seguridad, en ocasiones llegan a hasta atacarlas por el simple hecho de salir a exigir que respeten sus derechos y su vida

En todos estos años las mujeres pasarón por mucho desde no poder elegir por ellas mismas sin la autorización de una figura masculina,hasta ver como han logrado de á poco por ellas mismas hacer notar sus derechos,que les correspondía desde hace muchos años.

Pero todo cambio y podemos decir con orgullo que todo lo que paso hace 100 años quedo atrás y todo lo que pasaron esas mujeres luchonas, para hacer conocer los derechos de las mujeres, tuvo beneficios hoy en día una mujer puede hacer las mismas labores que un hombre,como ser arquitectas,doctoras,policías hasta incluso llegar ser parte del gobierno del país,que hace 100 años eso era algo imposible por que una mujer no podía llegar a liderar de forma correcta algo político,siendo que el hombre era el que tenía que llevar el control,pero todo evoluciono para bien y hoy

en día tanto hombres como mujeres tenemos el mismo derecho en cualquier circunstancia de la vida.

CONCLUSIÓN

Es claro que la lucha de los derechos de las mujeres ha sido toda una evolución desde ser tratadas como un mueble más de la casa por así decirlo, ya que no eran tomadas en serio, hasta ver como paso a paso fueron respetando sus derechos humanos.

Lo que trato de dar a entender con este trabajo es que debemos valorar el esfuerzo que la mujer a dado desde el principio, desde verla en un estado vulnerable a partir del hecho de que no podían decidir por su cuenta algo tan simple como su forma de vestir y mucho menos ejercer su opinión en temas que solo los hombres tenían la autoridad de darla.

Podemos llegar a la conclusión que aunque la mujer paso por mucho ,para que sus derechos fueran valorados, valio la pena todas esas injusticias, ya que orgullosamente podemos decir que en la actualidad somos tomadas en serio no tenemos que depender de ninguna figura masculina y mucho menos tener que quedarnos calladas al dar una opinión.

Es el reconocimiento de la lucha de tantas mujeres que alzaron la voz, llevandolas a su sacrificio posibilitaron la situación actual así como los retos pendientes para la igualdad efectiva en la sociedad actual y del futuro hacen que el 8M siga más vigente y fuerte que nunca.

ANEXOS

Las feministas Olimpe de Gouges y Mary Wollstonecraft





GETTY IMAGES

La actriz y cantante Marlene Dietrich desafi6 la tradicional dicotomía entre masculinidad y feminidad.



GETTY IMAGES

Margaret Sanger (1883 - 1966) fue una reformista estadounidense que fundó el movimiento por el control de la natalidad.



GETTY IMAGES

En esta foto de 1913, las mujeres sufragistas celebran un festival de verano en Kensington, Reino Unido.

Voto de la mujer



8M ,día internacional de la mujer

